



1ª DIVISIÓN



LIGA NACIONAL FÚTBOL7 FUNDACIÓN ONCE 2025

JORNADA 1



ESTADIO DE FÚTBOL
OLIVER TORRES
Navalmoral de la Mata
(Cáceres)



Sábado 01 de febrero
A partir de las 15:00 h.

PATROCINADOR OFICIAL





LIGA NACIONAL PARÁLISIS CEREBRAL 2025
NAVALMORAL DE LA MATA 1 DE FEBRERO DE 2025



FEXFÚTBOL
REAL FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE FÚTBOL

**SALUDA DEL PRESIDENTE DE LA
FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE DEPORTES DE PARÁLISIS CEREBRAL**
D. JULIAN REBOLLO



El 1 de febrero daremos el pistoletazo de salida a la Liga Nacional de Fútbol 7 Fundación Once para personas con parálisis cerebral y daño cerebral adquirido en la localidad de Naval Moral de la Mata.

Nuestra liga que cada año adquiere más fuerza y notoriedad, llega a tierras extremeñas de nuevo tal y como ya lo hizo hace dos años durante la celebración de la jornada final de liga.

No puedo por menos que agradecer y felicitar a la Comunidad de Extremadura, al Ayuntamiento de Navalmoral de la Mata, a la Federación Extremeña de fútbol, a la Federación Extremeña de Deportes de personas con parálisis cerebral, así como a sus colaboradores, el apoyo que nos han brindado desde el primer momento para la organización del citado evento, que seguro será un total éxito.

El fútbol PC está tomando con gran satisfacción para todos, un rumbo creciente y potente, prueba de ello es la participación de nuestra selección española en los últimos eventos internacionales, obteniendo buenos resultados, dando muestras del interés y mejora de nuestras deportistas y de sus clubes.

Quiero transmitir mi ánimo y desearles suerte a todos los participantes, FUNDACIÓN SEGUNDA PARTE, S. D. ÉIBAR, HÉRCULES PARALÍMPICO, DISPORT F.C., C.D. AMDDA MÁLAGA, C.D.TENERIFE P.C. y FEXDPC, con un total de 80 deportistas y 22 técnicos que reine el juego limpio por encima de todo y la transmisión de los valores del movimiento del deporte de personas con discapacidad, y que nuestros deportistas, con su entusiasmo, profesionalidad y competitividad sana, den muestras una vez más, de que son una parte importante de nuestra sociedad a tener en cuenta y que los medios de comunicación se hagan eco de la ilusión e interés que ellos le ponen, muestran y dan ejemplo a seguir. A través de la inclusión y del reconocimiento, nos haremos todos mejores personas.

SALUDA DEL ALCALDE DEL EXCMO. AYTO DE NAVALMORAL DE LA MATA
D.ENRIQUE HUESO RETAMOSA



Como alcalde de Navalmoral de la Mata, es un honor dar la bienvenida a la primera jornada de la Liga Nacional de Fútbol 7 de Parálisis Cerebral (LNF-7PC) de Primera División. Estamos encantados de que nuestra localidad haya sido, una vez más, el lugar elegido para acoger un evento de esta relevancia, que pone en valor el esfuerzo, la dedicación y la superación de todos los deportistas que participan.

Navalmoral es una localidad que apuesta firmemente por el deporte, contando con una amplia oferta de actividades en disciplinas como el fútbol, baloncesto, natación o atletismo, gracias al esfuerzo de numerosas entidades deportivas locales. Acoger una competición de este nivel es, sin duda, un reconocimiento a nuestro compromiso con el fomento del deporte para todos.

El fútbol 7 para personas con parálisis cerebral y daño cerebral adquirido es un ejemplo de inclusión y espíritu deportivo, y desde Navalmoral seguimos comprometidos con el impulso de iniciativas que promuevan la igualdad de oportunidades en el deporte. Confiamos en que esta jornada será un éxito y esperamos ver el próximo sábado 1 de febrero un campo de fútbol lleno de público, disfrutando y apoyando a estos grandes deportistas.

Os esperamos con los brazos abiertos y con la ilusión de seguir haciendo de Navalmoral un referente en la celebración de eventos deportivos de primer nivel.

**SALUDA DEL PRESIDENTE DE LA
FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE DEPORTES DE PARÁLISIS CEREBRAL
D. JUAN FRANCISCO DURÁN CABRERA**



Desde estas líneas quería dar la bienvenida a todos a la primera Jornada de la Liga Nacional 1ª División de Fútbol 7 de la Federación Española de Deportes de Parálisis Cerebral, tanto a los participantes, como a los cuerpos técnicos, árbitros y organizadores de este comienzo de temporada.

Como no podía ser de otra forma, también agradecer la disposición de todas las administraciones públicas y privadas, por su inestimable colaboración e implicación, con la que contamos siempre que lo hemos requerido.

Quiero deciros que desde la Federación Extremeña de Deportes de Parálisis Cerebral estaremos a vuestra entera disposición para cualquier cosa que necesitéis mientras estéis entre nosotros.

Esperamos que disfrutéis de la jornada y bienvenidos a Extremadura.

**SALUDA DEL PRESIDENTE DE LA
REAL FEDERACION EXTREMEÑA DE FÚTBOL**
D. SERGIO MERCHAN GUAY



Es para mí un honor y un motivo de gran orgullo dar la bienvenida a todos los participantes, entrenadores, y aficionados a esta primera concentración de la Liga Nacional de Equipos con Parálisis Cerebral, que se celebra en Navalmoral de la Mata. Como anfitriones de este evento tan significativo, nos llena de satisfacción poder contribuir al desarrollo y la visibilidad de un deporte que promueve la inclusión, la superación personal y la unidad entre los seres humanos, independientemente de sus capacidades.

En nuestra federación, creemos firmemente en el poder transformador del deporte. A través de iniciativas como esta, buscamos no solo brindar oportunidades de competencia y excelencia deportiva, sino también fomentar un entorno donde cada persona con discapacidad tenga la posibilidad de alcanzar su máximo potencial, ser reconocida por su esfuerzo y disfrutar de la emoción y la camaradería que solo el fútbol puede ofrecer.

Este campeonato es un testimonio de nuestro compromiso con el deporte para personas con parálisis cerebral, y queremos agradecer a todos los equipos, familiares, voluntarios y patrocinadores que hacen posible que este evento se lleve a cabo. Gracias a su dedicación, podemos compartir juntos la emoción de este deporte inclusivo, donde la pasión y el trabajo en equipo son los verdaderos protagonistas.

Aprovecho para mostrar nuestra gratitud y la de todo el fútbol extremeño hacia la Federación Española de Deportes con Parálisis Cerebral por la gran labor que lleva a cabo, así como al Ayuntamiento de Navalmoral de la Mata por todas las facilidades brindadas en la organización de este evento. Esperamos que este torneo sea una plataforma para continuar promoviendo la integración, el respeto y el amor por el fútbol, demostrando que el deporte es un derecho y una herramienta poderosa para todos.

Les deseo a todos los equipos mucha suerte y éxito. Que disfruten de cada momento de este campeonato y que sigan inspirando al mundo con su esfuerzo y perseverancia.

**SALUDA DEL PRESIDENTE DE LA
FUNDACIÓN DE LA REAL FEDERACION EXTREMEÑA DE FÚTBOL**
D. JUAN BERMEJO BERMEJO



Estimados amigos-amigas:

Es un inmenso honor para mí daros a la Liga Nacional de Equipos con Parálisis Cerebral, que arrancará el próximo 1 de febrero en la hermosa localidad de Navalmoral de la Mata. Como presidente de la Fundación, me llena de orgullo que nuestra comunidad sea el escenario de este evento tan significativo, que no solo celebra el deporte, sino también los valores de superación, esfuerzo y unidad.

A lo largo de los años, nuestra federación ha mantenido un firme compromiso con el deporte adaptado, especialmente con aquellos que forman parte del colectivo de personas con parálisis cerebral. Creemos que el deporte es una herramienta poderosa para transformar vidas, brindando a los participantes la oportunidad de demostrar su capacidad de superación y de disfrutar de la inclusión, el trabajo en equipo y la igualdad.

Este torneo es la muestra palpable de que el deporte para personas con discapacidad no solo es una actividad competitiva, sino un medio para fomentar la confianza y el respeto mutuo. Los equipos que participan en este campeonato son un ejemplo para todos, demostrando que con dedicación, esfuerzo y pasión, no existen barreras que impidan alcanzar los sueños. Quiero aprovechar esta oportunidad para expresar nuestro más sincero agradecimiento al Ayuntamiento de Navalmoral de la Mata por su invaluable apoyo en la organización del evento, y a la Federación Española de Deportes con Parálisis Cerebral por su colaboración continua, sin la cual este torneo no sería posible. Su compromiso con la causa es fundamental para el éxito de este evento y para la promoción de la igualdad de oportunidades en el deporte.

A todos los equipos, les deseo mucho éxito en esta competición. Que cada partido sea una celebración de la superación y que todos disfruten de la experiencia, demostrando que el fútbol es, ante todo, una escuela de vida.

CUADRO DE ENFRENTAMIENTOS

LIGA NACIONAL FÚTBOL-7 FEDPC 2025

1ª DIVISIÓN

CUADRO DE ENFRENTAMIENTOS



JORNADA 1			
Navalmoral - 01 febrero 2025			
SABADO TARDE			
C.D. TENERIFE PC	-	HERCULES PARALÍMPICO	15:00
C.D. AMDDA	-	FED. EXTREMEÑA	16:30
SEGUNDA PARTE	-	S.D. ÉIBAR	18:00
DISPORT FC	-	DESCANSA	-

JORNADAS 2 Y 3			
Alicante - 22 y 23 febrero 2025			
SABADO TARDE			
C.D. TENERIFE PC	-	C.D. AMDDA	15:00
SEGUNDA PARTE	-	DISPORT FC	16:30
FED. EXTREMEÑA	-	HERCULES PARALÍMPICO	18:00
S.D. ÉIBAR	-	DESCANSA	-
DOMINGO MAÑANA			
C.D. AMDDA	-	SEGUNDA PARTE	9:00
DISPORT FC	-	FED. EXTREMEÑA	10:30
HERCULES PARALÍMPICO	-	S.D. ÉIBAR	12:00
C.D. TENERIFE PC	-	DESCANSA	-

JORNADAS 4 Y 5			
Arganda del Rey - 15 y 16 de marzo 2025			
SABADO TARDE			
FED. EXTREMEÑA	-	S.D. ÉIBAR	15:00
C.D. AMDDA	-	DISPORT FC	16:30
C.D. TENERIFE PC	-	SEGUNDA PARTE	18:00
HERCULES PARALÍMPICO	-	DESCANSA	-
DOMINGO MAÑANA			
SEGUNDA PARTE	-	HERCULES PARALÍMPICO	9:00
DISPORT FC	-	C.D. TENERIFE PC	10:30
S.D. ÉIBAR	-	C.D. AMDDA	12:00
FED. EXTREMEÑA	-	DESCANSA	-

JORNADAS 6 Y 7			
Éibar - 12 y 13 abril 2025			
SABADO TARDE			
HERCULES PARALÍMPICO	-	C.D. AMDDA	15:00
DISPORT FC	-	S.D. ÉIBAR	16:30
FED. EXTREMEÑA	-	C.D. TENERIFE PC	18:00
SEGUNDA PARTE	-	DESCANSA	-
DOMINGO MAÑANA			
SEGUNDA PARTE	-	FED. EXTREMEÑA	9:00
DISPORT FC	-	HERCULES PARALÍMPICO	10:30
S.D. ÉIBAR	-	C.D. TENERIFE PC	12:00
C.D. AMDDA	-	DESCANSA	-

JORNADA PLAYOFF			
Vilanova i la Geltrú - 10 y 11 de mayo 2025			

SABADO MAÑANA			
SEMIFINALES			
2º CLASIFICADO	-	3º CLASIFICADO	10:00
1º CLASIFICADO	-	4º CLASIFICADO	12:00

SABADO TARDE			
CONSOLACIÓN			
7º CLASIFICADO	-	5º CLASIFICADO	16:00
6º CLASIFICADO	-	7º CLASIFICADO	17:30
5º CLASIFICADO	-	6º CLASIFICADO	19:00

DOMINGO MAÑANA			
FINALES			
PERDEDOR SEMI 1	-	PERDEDOR SEMI 2	10:00
GANADOR SEMI 1	-	GANADOR SEMI 2	12:00

CAMPO MUNICIPAL "OLIVER TORRES" DE NAVALMORAL DE LA MATA



ZONA DE APARCAMIENTOS PARA LOS BUSES Y AUTORIZADOS

CAMPO MUNICIPAL "OLIVER TORRES"



DESIGNACIONES ARBITRALES
LIGA NACIONAL

Todos los partidos serán dirigidos por árbitros pertenecientes a la delegación de Navalmoral de la Mata, pertenecientes al Comité de Árbitros de la RFEFF. Dichos colegiados son de categoría nacional y 1ª División Extremeña y estarán acompañados por asistentes en las bandas

LISTADO DE PARTIDOS

15:00H: C.D. TENERIFE PC - HÉRCULES PARALÍMPICO

ARBITRO PRINCIPAL:

ASISTENTE 1:

ASISTENTE 2:

16:30H: C.D. AMDDA MÁLAGA - FED. EXTREMEÑA

ÁRBITRO PRINCIPAL:

ASISTENTE 1:

ASISTENTE 2

18:00H: SEGUNDA PARTE - EIBAR C.F.

ÁRBITRO PRINCIPAL:

ASISTENTE 1:

ASISTENTE 2:

TELÉFONOS DE INTERES

SERVICIOS MÉDICOS

- HOSPITAL CAMPO ARAÑUELO : 927 548900
- MÉDICO DEL CAMPEONATO: MANUEL GARCIA GÓMEZ 669784142
- FISIO DEL CAMPEONATO: BARTOLOMÉ LEAL 699585993

REAL FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE FÚTBOL

- MANUEL ROJAS SANCHEZ: 650644658

FEDERACION EXTREMEÑA DE PARALISIS CELEBRAL

- MARTA BOTE: 678606757